



Un projet qui cartonne !

publié le 27/06/2018

SORTIES AUTOUR DU PAPIER !

Le 15 et le 29 mai dernier les 95 élèves de 4ème ont visité le Musée du Papier d'Angoulême encadrés par M. Naury professeur d'Histoire-Géographie, M. Grand Moursel professeur de Technologie et leurs collègues Me Belbal, M. Pinet où s'était également jointe Me Verbois AVS.

A travers des objectifs pédagogiques et culturels, les élèves ont pu découvrir à la fois la fabrication industrielle du papier et du carton mais aussi les outils, les machines et l'histoire des industriels angoumoisins de l'époque.

Après cette visite, les collégiens munis d'un questionnaire ont suivi un jeu de piste dans le quartier de l'Houmeau en recensant les divers lieux industriels des siècles derniers.

Deux classes ont pu également visiter le Lycée Professionnel de Sillac et ainsi découvrir une multitude de formations attractives et méconnues allant du CAP au BTS.

Cette sortie est l'aboutissement de plusieurs mois de travaux interdisciplinaires entre Histoire, Technologie, Industrie, Métiers et Parcours d'Hommes.

Les élèves ont pu tirer profit de cette journée pour renforcer leurs connaissances en lien avec le monde du travail et percevoir quelques exemples de formations et de diplômes.

Portfolio

